

開町100周年記念 おけと湖水まつり

7月26日、おけと湖水まつり実行委員会主催のおけと湖水まつりがおけと湖畔多目的広場と鹿ノ子ダムで開かれました。森と湖に親しむ旬間に合わせて、森林やダム等のもつている自然豊かな空間や社会生活にはたしている役割について理解を深めていただくことを目的としており、クラシックの生演奏が広場に流れる中、鹿ノ子ダム見学会や木のプールの宝探し、Eボート試乗会に町内外からたくさんのお子さんたちが集まりました。流木アート体験会では、夏休みの工作作りのため、親子で本を切ったり、釘を打ったりする姿が見られました。新しい試みとして行われたフライ・ルアーワークショップでは、講師が一つ一つ丁寧に指導することもあり、子供に大人気でした。



流木アート体験会



クラシック演奏会



フライ・ルアーワークショップ



Eボート試乗会

B・Bがやってきた！

7月29日、北海道日本ハムファイターズのマスコット「B・B」が、北海道内の市町村を訪問するプロジェクト「212物語」の撮影で、道内212市町村の中で210番目にやってきました。鹿の子沢や森林工芸館、置戸高校等で撮影を行った後、中央公民館で交流会を行いました。この映像は、9月21日に札幌ドームで行われる日本ハム対福岡ソフトバンクの試合前に大型ビジョンで放映されます。

